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IL GAZZETTINO

Acc, fumata nera:
nessun paracadute
dalla Electroltix
► Spiraglio stretto per evitare il fallimento
Parlamentari bellunesi martedì da Giorgetti

Electrolux non ha detto di si, ma to le ha sottoposto per cercare di pomeriggio, Un po' a sorpresa
nelapt,rcdi no. Si%ri.i,ervatadivi- salvare Ace, uno sttrbilintento era presente tinche Stefano D'Ad=
fleticre sui la proposta ehc,si'rrza strategico per il INordest. Questo dona, braccio destro della vic'emi-
giridip,lrúle,lare;yioncclelVcrie- il risultato dell'incontro di ieri nistr.r Alessandra "l'odde.Intanto

Acc, niente paracadute(per ora) da Electrolux
>Nel tavolo in Regione che si è svolto ieri la multinazionale
si è limitata a confermare i contratti, ma non si è spinta oltre

BORGO VAl-BfL4UNA

Plico rulux non ha detto di sì,
ma neppure di no, Si è riservata
di riflettere sulla prraposta che,
senza giri di parole» la regione
del Veneto le ha sottoposto per
cercare di salvare Acc, uno stabi-
limento strategico per il norde-
st. Ma la sensazione ë che ~ la mul-
tinazionale non intenda andare
oltre a quelli che sono gli accor-
di triennali che già ha in essere
con lo stabilimento zutneliese.
Si é tenuto icri pomeriggio un in-
contro tra la regione del Veneto,
il gruppo Electrolux. il Commis-
sario straordinario Maurizio Ca-
stro. i segretari generali di Cgil,
Cisl c t.:il Vüneto, delle segreta-
rie di categoria di LtellunoeTre-
viso e le FISI" di Ace ed Electro-
lux. Un po- a sorpresa era pre-
sente anehe Stefano D'Addona,
braccio destro della viccmini-
stra pcnt.astellatta Alessandra
l'c>dcle la> scopo del tavolo era
quello di chiedere ad Flettrolux
un 'intervento temporaneo pia
salvare lo stabili mento di Mel.

IL BILANCIO
La regione del Veneto è parti-

I PARLAMENTARI
BELLUNESI BUSSANO
ALLA PORTA DEL MINISTRO
«MARTEDI A COLLOQUIO
CON GIORGETTI:
NO ALLA CHIUSURA»

ta cori determinazione, chieden-
do espressamente ad Electrolux
di tare una riflessione strategica
e di considerare un intervento a
tempo a favore eli ,Ace, hi riodo
tale da permettere aºII`azicnda.
zurnel lese di essere collocata sul
mercato ma ton tempi un po'
più lunghi della fine di novem-
bre dettati dal Mise. Electrolux
ha sottolineato ehe daai;a raucu-
ziofle al contratto toninale che
dura lino al Il dicembre 21)22 e
che non abha ndonera Acc. Ru-
ben iampragncr. responsabile
delle relazioni a livelio di grup-
po balia. non si e spinto oltre,
non avendo poteri deeisionah.
La sensazione però non ee stata.
quella di particolare entusia-
smo da pii] te ciel tappi esentan-
te. L'aspetto politicamente rile-
vante e stata lai presenza del Mi-
se, con D'Addotta: ha sottolinea-
to che il Ministero potrebbe va-
lutare un supporto il chiesta ini-
ziativa se la multinazionale se
ne licesse carico.

i SINDACATI
i sindacati ac.ati Sono scesi in Regio-

ne in maniera compatta.  Hanno
lasciato da parte gli screzi degli
ultimi giorni legati alla mar: ile-

I SINDACATI
«L'AZIENDA RISCHIA
DI CADERE
NEL DISINTERESSE
INDUSTRIALE
DEL PAESE»

i parlamentari bel Iintesi bussano
alla porta del ministro Giorgetti
per dire noalla chiusura,

Scarton a pagina X

>Nessun impegno aggiuntivo per salvare lo stabilimento di Mel
nonostante la presenza di D'Addona e l'insistenza dell'assessore
stazione che si terrai sabato mat-
tina in piazza a Mel (a cui l'asses-
sore regionale ai lavoro Elena
Denarzan e il gruppo dì mino-
ranza Orizzonti in coniano di
Salita. Giustina h.iiinn comuni-
cato la loro piena adesione) per
cercare di difendere eli interessi
dei lavoratori zunicllesi. ,Ace ri-
schia di cadere nel disinteresse
industriale del parse. è il timo-
re espresso dal segretario gene-
rale di Cif Veneto Roberto Tolgo
e dal segretario della l -il Belluno
Michele Ferrara. »»L,a Regione -
dicono sta c creando in tutti i
modi dr salvare il futuro di Acc.
ma manca nel nostro paese una
politica industriale donna di que-
sti nume. Durante rincontro E
stato chiesto un aiuto ad Elccno-
lux, azienda ehe ha permesso,
con i suoi interventi, di arrivare
fino id oggi. Noi speriamo fino
all'ultimo momento, lotteremo
fino alla fine per dare un futuro
ad Acce. Christian Ferraci. segre-
tario generale Cgil Veneto. e Ste-
fano Boria, sogni::rio generale
Fitina Cgil Belluno..agginngan0
che «non è in alcun  modo accet-
tabile che ilprl ssíino21)novenl-
bre, in anticipo di 4 mesi rispet-

toalla sua scadenza, venga revo-
cata l'A.mministtazione straor-
dinaria di Acc. causandone Entri-
nicchiante fallimento: èquesta la
prima e paia tedia richiesi- clic
abbiamo avanzato al tavolo re-
gionale. E anche l'incontro ha
confermato elle Roll cl' ne sono
allatto le ragioni: Electrolux ha
infatti confermato i suoi ordina-
tivi, a dimostrazione dell'esi-.
Sterza di un mercato»..
I PARLAMENTARI BELLUNESI

-Martedì saremo a colloquio
dal ministro Giorgetti. insieme
ai colleghi parlamentari Indinne-
si, per parlare dicömctilanciare
Ace e ideai Standard. Bisogna

i.r guardare i e cil rilancio e al futu-
ro, perché non voglio credere al-
la chiusura», Così in una nota il
deputato Dario Bond, che nei
giorni scorsi insieme ai coi leghi
belltulesi ha scritto al Mise per
chiedere un incontro urgente al
Mise, «ll ministro ci riceverà
martedì 16 novembre. Gli espor-
remo i nostri timori ce anche le
nostre idec. proposte reali e co-
Strintive per salvare le due
aziende nell'immediato, e rilan-
ciarle nel prossimo futuro-,

Eleonora ticarton
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FUTURO DI ACC Electrolux Der ora non lancia it oaracadute

Il papà: «Daremo dignità a Sal nantha»
•
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